

Vivienda se derrumba por intensas lluvias

JAUJA

Fernando Cárdenas G.

Por la persistente lluvia que cayó durante seis horas continuas que azotó la ciudad de Jauja y el valle del Mantara, el miércoles 16, causó la inundación de viviendas que carecen de canales o vías de drenaje.

Una casa antigua, fue la más afectada tras haberse anegado las bases súbitamente se derrumbó, salvándose milagrosamente los propietarios, puesto que se encontraban fuera, pero dejó cuantiosos daños materiales.

Se trata del inmueble compuesto de dos dormitorios, sala, cocinas, ubicado en

el jirón Alfonso Ugarte N° 1157 del barrio Cruz Espinas de la familia Echevarría Amazo.

La calda de la vivienda se registró a las 16:00 horas, a donde acudieron de inmediato los miembros de la Compañía Nacional de Bomberos Jauja N° 48, logrando extraer de los escombros algunos enseres.

Los integrantes de la familia Echevarría Amazo se quedaron prácticamente en la calle y solicitan el apoyo de Defensa Civil o de los vecinos.

Se necesita por el momento, palos calaminas, ladrillos, cemento, para levantar una ramada que los cobije del intenso frío.